

CHANTIER

Les travaux de voirie de 2024 sont terminés

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

La commune de Landrethun-lès-Ardres vient de finaliser sa série de travaux de voirie, prévus pour l'année 2024. Cette initiative, divisée en trois phases distinctes, visait à améliorer les infrastructures routières et piétonnes de la commune.

La première phase des travaux s'est concentrée sur le haut de la rue de la Mairie, depuis le Sacré-Cœur jusqu'aux premières maisons. Cette intervention avait pour but de raccorder les nouveaux revêtements de voirie à ceux déjà existants. La deuxième phase s'est déroulée sur les trottoirs de la rue de l'Église. Les travaux ont débuté au rond-point de la mairie et se sont étendus jusqu'à l'intersection de l'église. Cette opération a permis de sécuriser et d'embellir les espaces piétons. Enfin, la troisième phase a consisté en la réparation des "nids de poule" dans la zone de Yeuse, une intervention essentielle pour garantir la sécurité des automobi-



Cette intervention avait pour but de raccorder les nouveaux revêtements de voirie à ceux déjà existants.

listes. Ces travaux ont nécessité une dépense totale d'environ 70.000€, avec une contribution de 15.000€ provenant du département. Le maire Gabriel Berly, à la suite de quelques remarques des habitants, a tenu à préciser : « Ce n'est pas partout ainsi. Notre village compte 9 kilomètres de voirie communale et très peu de départemen-

tale. Il y a des choix à faire chaque année. Par exemple, la route du Val, dans la partie qui traverse ce hameau, a besoin d'être également refaite mais cela prendra plusieurs années vu sa longueur et le coût de plus en plus cher chaque année. Chaque commune fait ce qu'elle peut en fonction de ses ressources et de ses choix. » ■ SIMON DELEGLISE